

Eine stille Demonstration in Sirnach

Ausgabe vom 4.11.13

«Du sollst nicht töten» gilt auch für Tiere

Wenn das Christentum gelebt werden möchte, gehört für mich ganz klar dazu: «Du sollst nicht töten», so steht es in der Bibel geschrieben.

Zu den Lebewesen gehören auch die Tiere. Wer Tiere für sich töten lässt (Fleischkonsum), Tiere ausbeutet oder Tiere quält, der hat die Bibel überhaupt nicht verstanden. Tiere nicht artgerecht zu halten ist ebenfalls Tierquälerei und geht uns alle etwas an! Alles andere ist Heuchelei.

Doris Spiess,
8200 Schaffhausen

«Eine stille Demonstration»

Ausgabe vom
4.11.13

Heuchlerische Pseudochristen

Wir haben grosse Achtung vor Erwin Kessler und seinen Mitstreitern, die sich für die Würde der Tiere einsetzen. Wo andere gleichgültig wegschauen, schauen sie hin. Die Kirchgänger, diese Pseudochristen, die diesen mutigen Menschen den Vogel gezeigt haben, sollten sich schämen. Es ist heuchlerisch, zehn Halleluja gegen den Himmel zu senden und gleichzeitig die Tiere ihres artgerechten Lebens zu berauben.

Marietta Büchi,
Angela Cassiena, 8370 Sirnach